
Pièces 4 Pièces

Superficie 87 m²

Référence 7334V

Prix 560 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Dans  un  petit  domaine  sécurisé  construit  en  2022,  au  calme,  charmante  villa  de

90m² sur 2 niveaux. Vous trouverez au rez de chaussée un lumineux séjour ouvrant

sur  la  terrasse  et  la  jardin  sans  vis  à  vis,  la  cuisine  bien  équipée,  une  grande

buanderie  et  des  toilettes.  A  l'étage,  on  découvre  3  belles  chambres  et  une  salle

d'eau avec WC. Une place de parking privée devant  la  maison et  possibilité  d'un

garage en sus.

In  a small,  secure estate built  in  2022,  in  a quiet  location,  charming 90m² villa  on

two levels. On the ground floor, you will find a bright living room opening onto the

terrace and the private garden, a well-equipped kitchen, a large laundry room and a

toilet. Upstairs, there are three beautiful bedrooms and a shower room with toilet.A

private parking space in front of the house and the option of an additional garage.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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